

### **Keine Angst! – Dieblicher Vorschulkinder besuchten Zahnarztpraxis**

Die Wackelzähne der beiden Dieblicher Kitas „Moselzwerge“ und „Unter’m Regenbogen“ machten sich in drei Gruppen auf den Weg, die Zahnarztpraxis in Dieblich zu besuchen. Zahnarzt Dr. Elton Heqimaj und seine freundlichen Assistentinnen begrüßten die Kinder. Im Wartezimmer zeigten sie die KAI-Methode zum richtigen Zähneputzen. Mit der Zahnbürste konnten die Kinder zwei große Gebisse zuerst auf den Kauflächen, dann auf der Außenseite und zu Schluss auf der Innenseite gründlich putzen.

Als das geschafft war, durften sie auf dem Behandlungsstuhl Platz nehmen. Hier gab es viel zu entdecken: Den Stuhl nach oben, nach unten fahren, die Lehne nach hinten stellen. Auch den Absauger, den Luft- und Wasserstrahl durften die Kinder selbst bedienen und so in die Rolle von Zahnärztin oder Zahnarzt schlüpfen. Natürlich wurden die Rollen auch getauscht und so nahm auch jedes Kind die Rolle des Patienten ein. Das hat Spaß gemacht! Angezogen mit Gummihandschuhen und Masken machten sich die Kinder begeistert auf den Rückweg in die Kitas. Eine Zahnbürste, einen Spiegel und eine Dose für die ausgefallenen Milchzähne hat jedes Kind als Geschenk mit nach Hause bekommen. Die Mission „Zahnarzt“ wurde erfolgreich durchgeführt: Richtiges Zähneputzen gelernt, Ängste vorm Zahnarzt abgebaut und in ein spannendes Berufsfeld hineingeschnuppert.



Kita's „Unter'm Regenbogen“ und „Moselzwerge“